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●司会…… 熊野ＳＡＡ  

●点鐘…… 牧島会長 

●ロータリーソング   佐野会員 

「我等の生業」 

○本日のメニュー  洋食 

ロータリー平和フェロー 

Alaina broderson さん  アラ

イナさん 

 

 

 

 

 

 

  林(信)出席委員長 
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 会員数 
出席 

該当者 
出席者 欠席者 

ホーム 

クラブ 
メイク 

前々回 

修正 

1677 回 45 43 21 25 43.18   

1675 回 44 43 27 16 62.79 3 69.77 

国際ロータリー第２５９０地区 

先達を敬い、未来を見据えて行動をしましょう！ 

例 会: 毎週月曜日 12：30 

例会場:  川崎日航ホテル  TEL:  044-244-5941 

事務所: 210-0004 川崎市川崎区宮本町 7-1 三陽会館ビル 5 階 

 TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460 

 

  

2023-2024年度  国際ロータリー会長 

ゴードン Ｒ．マッキナリー 

 

ＨＰ：http://www.kawasaki-chuo-rc.com/ 

E-mail:info@kawasaki-chuo-rc.com 
会長 

牧島 聡 

幹事 

谷中 努 

副会長 

安東仁志 
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原 達芳 

 

 

 

 

関根親睦活動委員長 

 

増山雅久会員（18 日） 関根 剛会員 （19 日）    

 

 

 

牧島会長 

 

1、 来年 6月 11日の火曜日に日航ホテルで第 1グルー

プ全員が参加できる会員交流会が開かれることに

なりました。詳細は追って検討するとのことでし

た。また、「ダンスでつなぐ平和への願い」と題し

たディナーショーが、11 月 29 日 19：00 からグレ

ースバリ横浜関内店で開かれるとのことです。詳

細については、LINEに乗せました。 

 

2. 10 月 24 日の火曜日にポリオ根絶チャリティーゴ

ルフ大会が開かれ、クラブ代表として、石田会員、

川島会員、高後会員、萩原会員が出席する予定で

す。 

 

3、本年度は、当地区初の試みとして、地区大会第２日

目 11 月 11 日の土曜日の本会議の時間帯に託児サー

ビスを行うこととしたとのことです。時刻は、11：

30～18：30、対象年齢は、6 か月児～未就学児、場

所は、パシフィコ横浜会議センター3 階で部屋番号

は、申込み後、保護者の方へ直接伝えるとのことで

す。申込方法は、Eメールか電話で行ってください。

詳細は事務局に聞いてください。 

 

4. ロータリー財団奨学生の募集が始まりました。これ

も詳細は事務局に聞いてください。 

 

 

谷中幹事 

◎ 例会変更のお知らせ   

  川崎マリーンＲＣ 

   11月 2日(木)  休会 祝日週のため 

   11月 9日(木) → 11日(土)に変更 

  地区大会参加 

   11月 16日(木) → 15日(水)に変更 

3クラブ合同親睦夜間例会参加 

11月 23日(木) →休会 祝日 勤労感謝の日 

◎ 週報を送ってくださった RC 

       

     ありません。 

◎ 本日の配布物 

     会報 9/25.10/2.10/16 

      ロータリーの友 

 

 

 

 

山口幸太地区米山学友委員会 

 
シンガポールについて・米山奨学会について 

 

 

 

  関根親睦活動委員長 

新会員 原 達芳様の歓迎会のお知らせ 

青木Ｒ情報研修委員長 

ファミリーミーティングのご案内 

山口 7クラブ親睦ゴルフ実行委員長 

11/13(月) 7クラブ親睦ゴルフ大会があります。 

 

 

入会式 

10 月の誕生日 

会長報告 

幹事報告 

 「ロータリーの友」の概要 

委員会報告 
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安東副会長 

 

牧島会員……①原さん、入会おめでとうございます。 

②Hi Alaina. Welcome to our club. Enjoy 

today’s meeting. 

③先日の職場訪問では、石川さんと山口

さんに大変お世話になりました。ありが

とうございました。 

④本日は、川崎市内高等学校定時制教育

振興会から 4 名の方々をお迎えして卓話

をしていただくことになっております。

楽しみです。よろしくお願いします。 

谷中会員……①職場訪問の自衛隊体験非日常の貴重な

体験、石川さんありがとうございます。 

②川崎高校 星さん、川崎総合科学高校 

大槻さん卓話楽しみです。 

③原達芳様、入会おめでとうございます。

これからよろしくお願い致します。 

川島会員……すっかり秋らしくなりました。天高く肥

えてきました。 

関 会員……今月に入り、4 年ぶりの社員旅行が復活

し連日忙しくなり、先週の職場訪問も欠

席し、失礼しました。メイクはしました

よ。 

松本会員……①原さん入会おめでとうございます。 

②本日の高校生の卓話、よろしくお願い

致します。 

伊藤(康)会員…①川崎市内高等学校定時制教育振興会

の皆様ようこそお越し下さいました。本

日の卓話楽しみです。 

②アライナさんいらっしゃいませ！ごゆ

っくりどうぞ。 

③原様ご入会おめでとうございます。 

木村会員……①定時制高校の皆様、本日のお話し楽し

みにしています。 

②土曜日、日曜日と「いいじゃんかわさ

き」と「東海道川崎宿 400 年」の大イベ

ントが重なり、責任者の一人として頑張

りました。疲れましたが、皆様にもたく

さんおいでいただき感謝申し上げます。 

渡辺会員……①高校生の皆さんようこそ。お話楽しみ

です。 

②原様ご入会おめでとうございます。 

上原会員……皆様こんにちは♡ 

①原先生、ご入会おめでとうございま

す！今後ずっと宜しくお願い致します。 

②市内高等学校定時制の皆様ようこそお

越し下さいました。卓話とても楽しみに

致しております。 

③廣瀬さん！先日はものすごくお世話に

なりました。 

伊藤(弘)会員…石川委員長ありがとうございました。 

初めて戦車を見て、しかも触れて感激で

した。2 度とない経験をさせてもらい感

謝です!! 

ようやく少し涼しくなってきましたね。 

本多会員……まだ暑い日があるといえようやく秋らし

い陽気になりました。 

①今日は原さんご入会おめでとうござい

ます。よろしくお願いします。 

②アライナさん久しぶりにようこそ。楽

しんで下さい。 

③市内高等学校定時制の先生、生徒の皆

様卓話楽しみにしています。よろしくお

願いします。 

栁町会員……学生の皆様、本日の卓話楽しみにしてお

ります。 

林(敏)会員…今日は生徒さんの卓話楽しみにしていま

す。よろしくお願いします。 

関根会員……川崎総合科学高校 大槻君、県立川崎高校

の星さん今日はよろしくお願いします。 

10月 19日に 50歳の誕生日を迎え大台に

突入しました。ますます元気に生きてい

きます。 

安東会員……①原先生入会おめでとうございます。今

後とも長いお付き合いでよろしくお願い

致します。 

②川崎市内定時制高校生を代表して卓話

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

川崎市定時制高校生による弁論 
弁論者の紹介 

 川崎市立川崎高等学校定時制 

教 頭   成田 滋 様 

 
 

 

 

 

 

スマイルレポート 

1677回 15件 17,000円 累計 214件 347,000円 

卓 話 
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「後悔と成就」 
 

弁士 神奈川県立川崎高等学校定時制  

1 年 星 桃花さん 

 

 
 

県川への進学理由で迷う中、家庭の事情で引越し環境

の変化と受験のストレスで全日制の高校に落ちてしま

った。2 次募集に再起を計り定時制の県川に行くこと

が決まる。しかし、全日制への受験の失敗や今までの

塾代の負担が自己評価を下げていた。しかし、学校生

活が始まるととても楽しく、毎日多幸感に包まれるこ

とができている。 
 

弁論者の紹介 
川﨑市立川崎総合科学高等学校定時制 

教 頭   田村正一様 

 
 

 
 

 

「学生にアルバイトは必要か」 
 

弁士 川﨑市立川崎総合科学高等学校定時制  

2 年 大槻祐斗さん 

 

 
 

学生生活に必要なものは何か？自分はアルバイトをし

たくないと考えている。学業を優先したい。部活動や

交友生活を楽しみたい。アルバイトによる疲労、スト

レスが心配である。アルバイトをしないことによる課

題が生じる。経済的に自立することができない。社会

生活を積むことができない。メリット、デメリット双

方の優劣をよく考えたい。 

 

 

定時制の存続に､手を差し伸べてほしい 
 

川﨑市立川崎総合科学高等学校定時制 

教 頭   田村正一様  

 

 
市内高等学校定時制振興会について解説いただきました。

「ご理解、ご協力を！」 

 

 

 

今週の担当者     瀧上会員 
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